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Texte de la question

M. Julien Rancoule appelle l'attention de M. le ministre de l'économie, des finances et de l'industrie sur le besoin
d'accompagnement des stations de montagne dans leur adaptation au territoire. En effet, les communes équipées de
stations de montagne, telles que Camurac dans l'Aude, font face à une nécessaire évolution de leur modèle
économique et touristique, notamment avec l'intégration de nouvelles activités au-delà des sports d'hiver. Les
maires de ces communes ont demandé à plusieurs reprises un soutien accru pour développer des alternatives
écotouristiques qui permettraient de maintenir l'attractivité et la viabilité économique de leurs stations,
particulièrement face aux changements climatiques et à l'évolution des pratiques touristiques. Il demande donc
quelles mesures le Gouvernement envisage de mettre en œuvre pour renforcer le développement durable et la
diversification des activités des stations de montagne, afin d'assurer leur pérennité économique et
environnementale.
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